Ejercicios para la piedad

Devoción: lealtad total y única con el Dios de la Biblia. 7a y 8a parte.

Pastor David Hormachea – Mayo 07 de 2023



ACCIONES OBLIGATORIAS PARA RESTAURAR NUESTRA DEVOCIÓN.

"Para los seres humanos imperfectos no es natural ni automático relacionarse con Dios como Él demanda. Vivimos en una constante lucha contra nuestra naturaleza pecaminosa que, en vez de acercarnos, nos aleja de Dios y por eso después de una sabia evaluación, debemos restaurar nuestra total devoción."

LA ORDEN DE MANTENERNOS SIEMPRE VIGILANTES

"Ningún cristiano debe descuidarse y permitir que su fe y devoción se vaya deteriorando. Si deseamos mantener nuestra devoción debemos mantenernos vigilantes en toda circunstancia y en todo instante."

Algunas acciones que debemos elegir para restaurar la devoción a Dios que hemos perdido:

-Primero: Debemos mantenernos vigilantes y realizar esfuerzos permanentes para mantener

la relación íntima que Dios espera de nosotros, y mantener la devoción total que

Dios exige.

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

"Ninguna disciplina como el ayuno, la meditación o la adoración nos acercan a Dios o demuestran nuestra santidad; solo la práctica de los medios de gracia nos puede producir santidad."

-Segundo: Debemos mantenernos vigilantes y realizar esfuerzos permanentes para no

permitir que el estudio de la Palabra sea un fin en sí mismo; no solo un medio para

combatir los falsos maestros, sino para combatir nuestra acomodación.

PRINCIPIO PARA RECORDAR:

"La mediocridad, la vida rutinaria y sin pasión puede ser parte de la vida de quienes se involucran en muchas actividades religiosas y se dedican a aprender y estudiar la Biblia para enseñar a otros, pero no para vivirla."

-Tercero: Debemos mantener nuestra devoción a Dios pues nuestra confianza en Él nos

permite salir mejor de las pruebas que tendremos y las circunstancias difíciles que

enfrentamos.

Ejercicios para la piedad

Devoción: lealtad total y única con el Dios de la Biblia. 7a y 8a parte.

Pastor David Hormachea – Mayo 07 de 2023



Conclusión:

"Dios planificó la vida para que sepamos responder a los desafíos de ella, pero el pecado de nuestros primeros padres, que ahora impide que cumplamos la razón de nuestra creación, nos deja incapaces de actuar maduramente. Es por ello que necesitamos vivir un proceso de desarrollo integral después de que Cristo nos llamó y nos dio un nuevo nacimiento. Por ser nuevas criaturas, somos santificados por Dios y además Él nos deja disponibles los medios de gracia para nuestra santificación y nosotros debemos tener la disciplina de utilizar el potencial divino necesario para desarrollar nuestra vida y convertirnos en personas maduras."

"Restaurar nuestra devoción para que sea total y no una alianza dividida con el Dios de la Biblia no es nuestra opción, es nuestra obligación. Nuestra devoción es el compromiso total con quien debe ser el Señor de nuestra vida debido al amor que nos tiene y le tenemos. Nuestra devoción es un compromiso de amor y vivir conforme a sus mandamientos, no por obligación sino por amor."

Algunas acciones que debemos elegir para restaurar la devoción a Dios que hemos perdido:

-Quinto: Debemos mantener nuestra devoción a Dios pues al mantenernos sumisos

aprendemos a aceptar sus decisiones soberanas.

-Sexto: Debemos mantener nuestra devoción a Dios pues al tener una genuina devoción

personal aprendemos a basar nuestros planes en los sabios designios de Dios.

Conclusión:

"La Biblia nos enseña que la verdadera devoción la tiene quien se somete totalmente a su Señor y con su vida de santidad está regularmente presentando su verdadera devoción, la que Dios exige."

Pablo escribe: "Por lo tanto, amados hermanos, les ruego que entreguen su cuerpo a Dios por todo lo que Él ha hecho a favor de ustedes. Que sea un sacrificio vivo y santo, la clase de sacrificio que a Él le agrada. Esa es la verdadera forma de adorarlo. No imiten las conductas ni las costumbres de este mundo, más bien dejen que Dios los transforme en personas nuevas al cambiarles la manera de pensar. Entonces aprenderán a conocer la voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, agradable y perfecta. (Rom12:1-2)"